

*L'Argentine convient d'un
mécanisme de financement des
exportations avec le Brésil pour
600 millions de dollars*



La Havane, 29 août, (RHC)- L'Argentine a convenu avec le Brésil d'un mécanisme de financement des exportations brésiliennes pour un montant de 600 millions de dollars, a annoncé ce lundi le ministre argentin de l'Économie, Sergio Massa.

Ce processus, qui vise à renforcer les échanges dans les secteurs de l'automobile et de l'alimentation, "aura également un impact sur les exportations de l'Argentine vers le Brésil", a déclaré Sergio Massa lors d'une conférence de presse conjointe à Brasilia avec son homologue brésilien, Fernando Haddad.

Sergio Massa a expliqué que cet instrument de financement est soutenu par la Banque de Développement du Brésil, la Banque du Brésil et la Banque de Développement de l'Amérique Latine, CAF.

Sergio Massa, également candidat présidentiel du parti au pouvoir en Argentine, s'est entretenu ce lundi avec le président brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva au palais du Planalto, afin d'avancer dans un vaste programme d'échanges commerciaux avec son principal partenaire.

Avant de rencontrer le président Lula, Sergio Massa avait tenu une réunion avec son homologue Fernando Haddad à laquelle a participé l'ambassadeur argentin au Brésil, Daniel Scioli, et des hauts fonctionnaires de la Banque de Développement de l'Amérique Latine, CAF

Lors de la réunion, "des progrès significatifs ont été réalisés dans l'intégration financière" des deux pays, a souligné le président de la CAF.

Sergio Massa s'est rendu dimanche au Brésil pour aborder un vaste programme, parmi lequel figure l'entrée de l'Argentine dans le bloc des économies émergentes BRICS, composé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud.

Sur ce point, le ministre argentin a souligné le "pas énorme" que représente cette entrée au niveau régional, puisque les BRICS représentent "46 % de la population mondiale et 36 % du PIB mondial".

"Le destin de l'Argentine et du Brésil est inextricablement lié, car nous possédons près de 20% des protéines consommées dans le monde", a-t-il ajouté.

Il a également salué les progrès réalisés dans les négociations relatives à une ligne de crédit de la Banque du Brésil et à un financement de la Banque nationale de développement économique et social (BNDES) pour le commerce bilatéral, ainsi que la création d'un centre de contrôle frontalier unifié au pont international Santo Tomé/São Borja.

L'ouverture des marchés agricoles, l'appel d'offres pour le deuxième tronçon du gazoduc du président Nestor Kirchner et l'accord stratégique Argentine/Brésil sur le transport maritime et fluvial ont également été abordés lors de la réunion.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332614-largentine-convient-dun-mecanisme-de-financement-des-exportations-avec-le-bresil-pour-600-millions-de-dollars>



Radio Habana Cuba